



AUTOMOBILE CLUB DE L'OUEST

*Créateur et Organisateur  
des 24 Heures du Mans*

# INFORMATIONS

DEPARTEMENT COMMUNICATION

# PRESSE

## **Peugeot aux 24 Heures du Mans en 2007 : le lion est de retour en endurance !**

Peugeot a annoncé son grand retour aux 24 Heures du Mans pour l'édition 2007. Ces retrouvailles avec le circuit de la Sarthe s'accompagnent d'un défi de taille : être la première marque à remporter la plus grande course d'endurance au monde avec une voiture équipée d'un moteur diesel.

Ce mardi 14 juin 2005, l'annonce du retour de Peugeot, dernière marque française à avoir triomphé au Mans en 1992 et 1993, a ressuscité dans tous les esprits le souffle des grands défis entre constructeurs. De quoi satisfaire au plus au point les organisateurs de cette course mythique. L'Automobile Club de l'Ouest se réjouit de ce communiqué, qui représente un gage de pérennité, de développement pour les 24 Heures du Mans.

Cette excellente nouvelle ne tient pas seulement au retour de la marque française. Peugeot s'engage également dans une voie novatrice, symbole de grandes ambitions : s'imposer aux 24 Heures du Mans avec une voiture animée par un moteur Diesel HDI, équipé de filtre à particule (FAP).

Cette démarche s'inscrit dans l'esprit des grands défis technologiques, l'un des points essentiels de l'esprit des 24 Heures. Et l'A.C.O. s'en félicite, qui souligne l'importance de s'orienter vers une compétition non polluante, qui ne nuit pas à l'environnement, et avec un niveau sonore réduit.

Le retour de Peugeot s'inscrit dans une dynamique parfaite, celui de l'attrait retrouvé pour les courses d'endurance, et pour la plus célèbre d'entre elles, les 24 Heures du Mans.